

"Metzökotasche" macht das Rennen

Nur was man kennt, kann man auch schützen. Unter diesem Motto rief der schwäbische Teigwarenhersteller Alb-Gold aus Trochtelfingen auch in diesem Jahr zu einem Schülerwettbewerb zum Tag der Artenvielfalt auf.

SWP | 26.07.2012

Nur was man kennt, kann man auch schützen. Unter diesem Motto rief der schwäbische Teigwarenhersteller Alb-Gold aus Trochtelfingen auch in diesem Jahr zu einem Schülerwettbewerb zum Tag der Artenvielfalt auf. Der Wettbewerb richtete sich an Schulklassen aber auch Familien, Freunde, Vereine oder sonstige Gruppen.

In diesem Jahr überzeugte die "Metzökotasche" der Seyboldschule aus Metzingen in der Kategorie Feuchtgebiete die Jury. Die Schüler waren aufgefordert ein "Stück Natur" vor der eigenen Haustür zu untersuchen und die Ergebnisse zu dokumentieren. Die Montagsforschergruppe der Förderschule von Christine Friedl verließ hierfür ihr gewohntes schulisches Umfeld und erkundete am kleinen Stettert See vor den Toren der "Outletcity" Blumen, Gräser, Blätter, Amphibien, Käfer und Weichteile. Anschließend wurden diese mit den Schülern gezeichnet, fotografiert oder auch getrocknet und aufgeklebt. Die kleine Schülergruppe freute sich sehr über den Gewinn, einen Ausflug auf die Schwäbische Alb. "So einen Besuch erleben die Schüler nun wirklich nicht alle Tage", so Lehrerin Christine Friedl. Die Gewinner konnten bei einem geführten individuellen Rundgang durch die Gläserne Produktion die Vielfalt der Spätzle und Nudeln entdecken.

Nach dem gemeinsamen Essen im Restaurant ging es dann in den Kräutergarten. Er hat die Jungforscher mit Kostproben heimischer Kräuter und ausgefallener Gewürze für die Vielfalt begeistert. Am Biotop entdeckten sie "alte Bekannte", wie Frösche und Libellen. "Alles in allem hat der Ausflug sehr viel Spaß gemacht und das Engagement unserer Schüler wurde wunderbar belohnt", so das abschließende Fazit der Lehrerin.

SWP | 26.07.2012

<http://www.swp.de/muensingen/lokales/alb/Metzoekotasche-macht-das-Rennen;art5707,1567001>